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スーパー映画新聞ナンバーワン

テキサス大学日本語 320Kの:

デイビド･デュラン様

バート･ハスキー様

ニコール･ヘリング様

ジャック･ルー様

　　　　　「ドーン・オブ・ザー・デッド」

　

新しい映画のレビュ！

　　このごろ、ゾンビの映画はまだ有名です。最近三年ぐらい、ゾンビの映画
がたくさん作られました。例えば、「ドーン・オブ・ザー・デッド」と「レゼ

ィデント・イーバル」と「ヴァーサズ」と「二十八日・レーター」がデビュー

しました。しかも、ゾンビの映画は長い間のこると思います。

　　「ドーン・オブ・ザー・デッド」はオリジナルのリメークです。最初の映

画はほとんど同じストーリーです。最初の映画のかんとくはロメロさんです。

1978年にかれはその映画を作りました。その時でさえ映画の死人の顔はとても

しゃじつてきでした。実は、死んだ人のようなゾンビの映画、ロメロさんは「ナイット・オブ・ザー・リビング・デッド」も「デー・オ

ブ・ザー・デッド」も作りました。

　　新しいバージョンは違うかんとくですけど、「ロメロ」さんはスクリップトを書きました。だから、新しいバージョンはとても面白

かったです。シネマトグラフィはまあまあですけど、すじたてとアクションはすばらしいと思いました。最初のバージョンではゾンビは

とてもゆっくり歩きました。新しいヴァジョンでは、ゾンビはいつもはしっています。そのため、この映画はもっとこわいと思います。

必ずしも全部ゾンビの映画がこわいというわけではありません。実は、「ドーン・オブ・ザー・デッド」はずいぶんおかしい映画だと思

います。映画の人がたくさん話しましたが、その会話はよくおかしいトッピクがでした。

　「ドーン・オブ・ザー・デッド」のはいゆうはちょっと有名です。新しいバジョンは、ビング・レームズはもっとも有名なはいゆうで

す。ほかのはいゆうはサーラー・ポーリーとジェーク・ウェーバーです。この人はあまりよくないと思います。よくないはいゆうにもか

かわらず映画はずいぶん面白いです。

　この映画はとてもすごいです。でも映画館に子供をつれて行くべきではないです。血とバイオレンスがたくさんあります。だから新し

いバージョンはコンピュータグラヒックスがあります。ゾンビの顔もこわいです。この映画が好きであれば、ロメロさんのほかの映画も

見るべきです。ロメロさんのさいしょの映画はクラシックだと思います。

「ジョージュ・ロメロ」によると、「デー・オブ・ザー・デッド」のリメークも作るつもりだそうです。「ドーン・オブ・ザー・デッ

ド」はとてもすごいので、ゾンビのジャンルはもっと有名になると思います。この映画はとてもすごいと思うので、みんなさんもすぐ見

るべきです。

（デイビド・デュラン）

 スーパー
　!!!!!!



本当の敬語の使い方 (ジャック･ルー)

[ヘルボーイ]の
しょにち

初 日パーティー
三月十四日日曜日十二時に、満員の千二百人の前で、「ヘルボーイ」はオースティンのパラマウ

ント映画館で初めて上演された。十時から、「ヘルボーイ」の漫画のファン二千人くらいが列を

作った。十二時に始まった映画なので思いがけない人気であったが、オースティンの書店でみん

なに上げた無料切符で多分説明できる。ちょっと暗いニュースは、オースティン・フィルム・ソサエティのメンバーは招待をもらったけど、

映画館の前で無料切符を持って行った人たちが優先されることになった。それで、百人以上の招待けんを持ってきていたオースティン・フィ

ルム・ソサエティのメンバーは十時に着いて待っていたのに入れなかった。

映画館にはいれた人たちは思いがけなくうれしいことが見れてびっくりした。座っている時に、映画館に住んでいる一匹のメキシコのこう

もりが飛んで遊んでいた。それは映画のヘルのテーマに当たった。皆が座れて、映画の前にギエルモ・デル・トロというディレクターは聴衆

と話して、映画の後で、マイク・ミグノラという漫画の漫画者とロン・パールマンという俳優と一緒に聴衆の質問に答えた。主に話した人は

デル・トロさんであった。ミグノラさんは映画を短くほめて、パールマンさんも短い言葉を話したけど、デル・トロさんは感情的に舞台裏(ぶ

たいうら)のことを話した。例えば、映画の予算(よさん)は九千五百万ドルであったけどデル・トロさんは主演にスーパースターを使わないで

済んでパールマンさんを雇ったのでプロデューサーは予算(よさん)から三千万ドルを盗めた。

映画はとても面白かった。二、三年前から、いろいろな漫画から映画が作られている。多分 CGI 製図法を使えて初めて、漫画の性格の外

見や行動が描写(びょうしゃ)できるからである。それが理由かどうか分からないけどパールマンさんの顔は本当に漫画のヘルボーイの顔に見

えた。ほとんどの特殊効果(とくしゅこうか)はよかった。特に人間の俳優と CGI 製図法の怪物と一緒にいる大写しは美しかった。全景が見え

る時は大写しのより下手だった。予算の問題はそこにあらわれたそうだ。
この映画は、ナチ党人の魔法使いに召集された鬼の赤ん坊のものがたりである。召集された後でアメリカ人の魔法使いに助けられて息子の

ように育てられてし、大人になると秘密のグループと一緒に妖怪と戦うことにした。ものがたりはちょっとゆっくり進行する。でも、火をつ

ける女性や防火する男性の恋愛ものがたりは甘いである。初日パーティーでは聴衆は「ヘルボーイ」という漫画のファンばかりで皆は大好き

であった。

　一般的に言って、「ヘルボーイ」の漫画のファンは特殊効果(とくしゅこうか)が大好きだろ。ほかの人には、これは美しい恋愛ものがたり

である。

(バ̶ト・ハスキー)

私はハッピー･ヌー

ドル･ボーイです。

私は敬語を使うのが上

手だ！聞いて下さい！

すみませんが、お茶

でもいかがですか？
ハッピー･ヌードル･ボー

イと申します。いつもお

世話になっております！

カラオケ

しましょ

う！

終わり



アカデミー賞のファション

　エンタテイメントのコミュニティーでは毎年－月にオスカーフィバ

ーがおこります！だれがどのアワードをもらうかが一番のトピックだ

が、ノミニーがどのデザイナーの服を着て、どのジュエリーをつけて

くるかの話しもさかんである。そのため今年のアカデミー賞のファシ

ョンについて話したいと思う。

  去年や何年か前のアカデミー賞のファションでは赤や黄色の明るい色
がはやりだったが今年はニュートラル色やシンプルな白、黒、銀、金

に人気があったようだ。しかし結局はその時にはやっている色だけで

はなくはいゆう達のこのみによってドレスの色もスタイルも違ってく

る。私のいけんでは毎年すてきなドレスを着てる女性はニコール　キ

ドマンとジュリア　ロバーツそれにキャソリン　ゼタ　ジョーンズで

ある。だけど今年シヤアリーズ　テェロンとアンジョリーナ　ジョー

リーもたいへんきれいなデザイナードレスを着ていた。

  ちゅうもくをスタイルに向けると、体のせんをきょうちょうするドレ
スが多かったし，かたひもがついてないスタイルも色々でていた。例

えばレナイ　ゼルウェガーのクリーム色のデザイナードレスがすてき

だった。そのドレスはおなかのぶぶんがキュﾂキュﾂとしめられていて

背中の真ん中当たりで大きいリボンでむすばれていた。

  ファションは女性だけではなく男性もその人なりのファションをもっ
ていて、かれらなりのファションをアカデミー賞にもってくる。男性

のファションはほとんどがタキシードだったが服ばかりではなくかみ

がたもファションの一部である。例えばジョニー　デェプのかみがた

はいままでのぼさぼさ頭ではなく、前髪だけが長く、ほかはみじかく

スタイリングしてあった。ほかの男性、例えばゲオゥーゲ　クルーニ

やトム　クルーズなどは、つねに短いかみがたでアカデミー賞にで

る。かれらとまったく違うのは賞をたくさんもらったロード　オヴ

ザ　リングズのプロデューサー　ピーター　ジャクソンである。ピー

ター　ジャクソンはかみのけをとかしてないようなぼさぼさ頭で、ス

ーツじたいもかっこいいとは思えなかった。ジャクソンさんのつまの

かみがたも鳥のすを頭の上にのせたようで、ドレスもアカデミー賞に

着ていくドレスみたいではなかった。

今年のアカデミー賞のファションのけいこうはニュートラル色のドレ

スで体のせんをきょうちょうする物であった。私はこのけいこうが好

きで来年のアカデミー賞のファションもとっても楽しみにしている。

　　　（ニコール･ヘリング）

スーパー映画新聞の一はいくコーナ

ひなまつり、ぼんぼり付けて、うれしいな。

̶ニコール･ヘリング

金がない、女もいない、かなしいよ。

̶デイビド・デュラン

難しい、日本語はいくは。いや、だめだ。

̶ジャック･ルー

一月や、学生帰る、道が邪魔。

̶バ̶ト・ハスキー

　

「うわああ、すばらしい! 」

̶エリック・ポップ

「泣かされた。。。スーパー映画新聞は本当よすぎる！」

̶デイビュッド・マイリノ

「私の一番好きな読み物はスーパー映画新聞のはいくだ！」*

̶水藤直子
* 本当です！

スーパー映画新聞のリーダーのコメン

ト：



ハリウッドさん、すみませんが、それはちょっと
「泣かないで」

「泣かないで」

「ばか、目を覚ませ！」

何だ？

目を開けた。ああ、そうだ。今友達と映画館にいて、なんか戦争映画を見ていた。そして、誰

かの赤ちゃんが泣いている、泣けば泣くほど、僕はイライラする。「まだ、この映画か？」と

思った。まあ、いいか。戦争映画を見よう。

なぜ毎年新しい戦争映画がある？そういう映画は悲しいばかりで、いやだ！でも、初めて見て

戦争映画は本当に悲しくて、忘れられない。

十六歳で、高校の二年生だった。友人と一緒に映画館に行って、みんなが「この映画は一番で

す！」と言う映画が見たかった。その映画は何だったか。ああ、スティブン_スピーアバーグが

作った「シンドラーズ_リスト」という映画が見たかった。つまり、いい映画になると思った。

映画館へ入った時、人が多すぎると思った。すぐ「シンドラーズ_リスト」が始まった。「シン

ドラーズ_リスト」はスティブン_スピーアバーグの「イーティー」のように楽しいと思ったが

でも違った。本当に違った。「シンドラーズ_リスト」は長くて、黒白で、悲しすぎた！映画の

事を考えれば考えるほど、悲しくなった。その夜寝られなかった。「そういえば、『シンドラ

ーズ_リスト』のテーマは第二次世界大戦争の事だ。」「シンドラーズ_リスト」を見た後、ほ

かの映画を見る時、映画のテーマが戦争だったら、見ないと決めた。

八年後の今、戦争映画を見たくないけど、まだ見る。友達は僕に「その考え方は変だ」と言っ

たが、返事はいつも「人によって考え方が違う」だ。

例えば、先週「ブラック_ホック_ダウン」という映画を見た。その映画はアメリカの軍隊がサ

マリアへ行って、サマリアの悪徳政治家を直す話だ。死んだ若者が多くて、悲しい映画だけ

ど、「シンドラーズ_リスト」は「ブラック_ホック_ダウン」よりいんしょう的だ。なぜ？戦争

映画を見れば見るほど、悲しくなくなる。ハリウッドの作った戦争映画は多すぎるから、映画

のメッセージはもうショックにならない。しかし、「ブラック_ホック_ダウン」はまだいい映

画だと思った。キャラクターの性格が本当に人間のようにリアルだし、コンピューターで作っ

たデザインはきれいだし、映画の目的ははっきりしていた。つまり、「ブラック_ホック_ダウ

ン」が戦争以外のテーマが好きだったわけだ。

戦争映画のテーマは死ぬ事ばかりだったら、いやになる。でも、全部の戦争映画が悪いわけで

はない。映画はほかの部分がおもしろければ、まだいい映画になれる。

〔ジャック /・ルー〕

子度のなぞなぞコーナー

次の答えはなあに。。。

１） 人間見たいに空気がすえ
ないしゅじんこうがい

て、とってもカラフルな

えいがはなあに。

２） 人間がほかの動物にトラ
ンツフォームし、その動

物は大きくって、茶色で

す。このえいがはなあ

に。

３） れんぞくえいがでいまま
ではライオンがしゅじん

こうだったのに、いのし

しとその友達がしゅじん

こうになるえいがはなあ

に。

＊この三つのなぞなぞの答はこのページをひ

っくりがえして下を見たらあります。

（ニコール･ヘリング）



ワード・ジャンバル

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ことば：　　　こたえ：

言葉のじゅんに直してください。それから、

＿の上のかなを直してください

　　　　　　　　　　　　　　
　

みやざきはやおはこんな人です。

＿＿＿＿＿＿＿＿＿

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
どんな人がロサンゼルスに住んで、

お金がたくさんあります。

＿＿＿＿＿＿＿＿＿

この人は有名なじだいげきをたくさん。

作りました

＿＿＿＿＿＿＿＿＿

1. オスカーを取ったアニメ
2. 三人のホームレスと一人の赤
ちゃん

3. 火星のテロのものがたり
4. 十三歳の女の子や黒いねこ
5. 日本のナチ党員の物語
6. ねこのバスの映画

7. アメリカの鬼の映画
8. 日本の一番有名なティレクタ
ー

9. とてもこわいビデオ
10. 食べ物かい好きな人の物語
11. 東京で寂しい二人のアメリカ
人

1 ん 2 ち ひ ろ の か み 3 く し

う う

4 5 ょ う の た っ き ゅ う び ん ぼ

ん ょ う

6 と ろ う 7 る ぼ ー い

う ご び

っ ば

ど っ

ふ ぷ

8く 9 ぁ 10た

11 す と い ん と ら ん あ れ ー し ぁ ん

さ ぐ ざ ぽ

わ あ ぽ

ず

がんばれ！

ススーーパパーーゲゲーームムののペペーージジ

（バ̶ト・ハスキー）

らさく

すれわる

ろいく

ろんうじ

（デイビド・デュラン）

けんいけ

さいくこ

ことろ

ずしか

きびょう

うはら

いんせだ

んうじゆ


